

Kunter devrait rempiler, Séraphin aux USA

Pro A. Le coach de Cholet Basket pourrait prolonger son bail dans la journée. Son jeune pivot a quant à lui posé hier ses pieds dans le monde NBA.



Erman Kunter ne coachera probablement plus Kévin Séraphin (ici à gauche) : « Pour moi, il va être drafté entre la 22^e et la 30^e place », pronostique le Turc.

Kunter reconduit aujourd'hui ? Erman Kunter a rencontré hier après-midi pour la énième fois son président Patrick Chiron pour discuter de son avenir. Ou plutôt pour discuter de la compétitivité de CB la saison prochaine, principale source de motivation du Turc pour rester dans les Mauges. « C'est en bonne voie, il reste quelques détails », informe le coach. Oui, mais tout ça, on le savait depuis les derniers entretiens (cf. *Ouest-France* du 16 juin). Alors, quoi de neuf, doc ? « Demain, on peut fermer le dossier », annonce « Maître Kunter ». Une voie prévisible, sinon « Le Malin du Bosphore » n'aurait jamais commencé à réfléchir au visage de l'effectif de la saison prochaine si son intention n'était pas de prolonger. « C'est pour ça qu'on cherche un accord », ajoute le coach. À noter aussi que « Le Malin du Bosphore »

aurait refusé une offre d'un million d'euros sur trois ans venant d'Efes Pilsen Istanbul, club d'Euroleague avec lequel Erman Kunter n'avait eu aucun contact une semaine plus tôt... selon ses dires (cf. *Ouest-France* du 8 juin).

Séraphin, J - 7. Kévin Séraphin est arrivé hier aux Etats-unis. D'ici la Draft NBA, le 24 juin, le jeune pivot, qui pour rappel dispose dans son contrat avec CB une clause NBA, va visiter une demi-douzaine de franchises. Cependant, il n'y effectuera aucun « work-out », ces terribles essais d'avant Draft. « Il ne peut pas jouer, il est blessé, rappelle son agent Bouna N'Diaye. Il va juste passer des visites médicales pour rassurer les gens et faire des interviews (les tests psychologiques). » À noter que les rapports médicaux avaient été envoyés au préalable par

Bouna N'Diaye. « Il fallait convaincre les franchises que ce n'était pas une blessure de six mois, mais d'un mois. » C'est pourquoi son poulain a malgré sa blessure conservé son rang dans les prévisions de la Draft 2010, où il était apparu début mai. Hier, les influents scouts de *DraftExpress* plaçaient ainsi Séraphin au 22^e choix du 1^{er} tour. « Aujourd'hui, il n'y a pas de garantie, mais on espère avoir le 1^{er} tour », indique Bouna N'Diaye. Être choisi au 1^{er} tour assure à chaque joueur un contrat, au contraire d'une place au 2^e tour. « Je suis confiant, sinon on ne serait pas là », sourit Bouna N'Diaye. Et sinon l'agent n'aurait jamais pris le risque de maintenir dans la Draft 2010 Séraphin. Car si ce dernier n'est pas « drafté » jeudi prochain, il ne pourra se présenter en 2011, date de son éligibilité automatique.